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UNIVERSITÀ DEGLI STUDI DI MODENA E REGGIO EMILIA 

CONSIGLIO DEL PERSONALE TECNICO – AMMINISTRATIVO 
 
 
VERBALE DELLA SEDUTA DEL 12 dicembre 2011 
Oggi 12 dicembre 2011 alle ore 9.30, presso la sala del Consiglio di Amministrazione 
dell’Università di Modena e Reggio Emilia – Via dell’Università n. 4 – Modena, si è riunito il 
Consiglio del Personale Tecnico-Amministrativo. 
 
Sono presenti: 
Gatti Giuseppe, Maselli Alina, Bertoni Daniele, De Rienzo Francesca, Gambetta Francesca, Iori 
Federica, Lasagna Patrizia, Marra Anna Maria, Martino Antonio, Papia Filomena,Perfetto Giovanna , 
Sblendorio Antonio, Troiano Leonarda, Vidoni Guidoni Elisabetta, Mattioli Federico  
 
Sono assenti giustificati: LEONELLI PAOLO, GUERRIERI SILVIA, TOSELLI GIUSEPPINA, COPPI 
ANTONELLA, FABBIANI LUCA, CAVEDONI DANIELE , CASARINI ALESSANDRO, ROMANO 
ROBERTO, LIGABUE ANDREA 
 
Sono assenti: TEDESCHI CINZIA, NASI DANIELA, BUONANNO FULVIO ALESSANDRO, 
MALAGONI CLAUDIO, DALL’OLIO STEFANO 
 
Presiede la riunione il Presidente, Giuseppe GATTI, funge da Segretario verbalizzante Alina 
MASELLI.  
 
Il Presidente, constatata la presenza del numero legale dei componenti il Consiglio, dichiara valida la 
seduta e procede all’esame del seguente: 
 
ORDINE DEL GIORNO   
 

1. Comunicazioni con intervento del Direttore Amministrativo;  
2. Rilievi e proposta del CPTA (Artt. 2 Legge 240/2010 e 6 Legge 168/89 _Statuto UniMoRe  
3. Parere concernente la definizione dei criteri relativi all’ applicazione dell’istituto dell’indennità 

di responsabilità  
4. Varie ed eventuali.  

 
Punto n. 1 – Comunicazioni con intervento del Direttore Amministrativo 
 
Il Presidente da la parola al Direttore Amministrativo; 
Il Presidente comunica che il MIUR con nota del 1 dicembre 2011 (All. to 1 ) ha inviato all’Ateneo le 
osservazioni e le richieste di modifica rispetto al testo dello statuto inviato per il controllo di legittimità. 
Il Presidente comunica di aver invitato a partecipare alla seduta IL Direttore Amministrativo per 
conoscere quali siano gli orientamenti dell’amministrazione in merito alle argomentazioni che verranno 
fornite per rispondere alle osservazioni ministeriali. 
Viene data la parola al Direttore amministrativo che illustra in modo sintetico quale sarà l’ iter adottato 
dall’ amministrazione e passa in rassegna in modo approfondito i temi più importanti per ciò che 
concerne il personale tecnico amministrativo.  
Si apre una breve discussione alla quale partecipano alcuni consiglieri. L’argomento sarà trattato nel 
successivo punto all’ordine del giorno.  
 
 
Punto n. 2 - Rilievi e proposta del CPTA (Artt. 2 Legge 240/2010 e 6 Legge 168/89 _Statuto 
UniMoRe 
Prende la parola il consigliere Sblendorio il quale informa il consiglio in merito ad una proposta di 
modifica dello statuto elaborato dai ricercatori.  
Sblendorio legge la proposta elaborata dai rappresentati dei ricercatori presenti in consiglio di 
amministrazione in senato accademico.  
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Il CPTA dopo ampia discussione decide di intervenire nel merito dell’articolato avente interesse al 
personale tecnico amministrativo e di proporre le modifiche attraverso i propri rappresentanti in 
consiglio di amministrazione. (All. to 2)  
 
Punto n. 3 - Parere concernente la definizione dei criteri relativi all’ applicazione dell’istituto 
dell’indennità di responsabilità ( in allegato il Regolamento); 
IL Presidente comunica di aver ricevuto da parte dell’amministrazione il documento concernente la 
definizione dei criteri relativi all’applicazione dell’istituto dell’indennità di responsabilità (ai sensi 
dell’art 91 del CCNL 16.10.2008) (All. to 3) per il prescritto parere.  Si apre un’ampia discussione alla 
quale partecipano diversi consiglieri.  
Il consigliere Fulvio Buonanno esprime la propria contrarietà riguardo a questo istituto ritenendo 
opportuno un incontro/ assemblea con i dirigenti e il rettore affinché sia illustrato il sistema di 
valutazione individuale nonché i criteri che postano all’attribuzione dei punteggi in favore del 
personale tecnico. 
Propone Buonanno che non si intervenga nel merito lasciando invariato l’attuale sistema . 
Il Consiglio approva il documento concernente la definizione dei criteri relativi all’applicazione 
dell’istituto dell’indennità di responsabilità limitatamente all’anno 2011 . 
Richiede inoltre che questo accordo sia rivisto per quanto concerne gli anni 2012 e 2013 considerato 
il ciclo della performance e la riorganizzazione dell’Ateneo sulla base dell’approvazione del nuovo 
statuto. Il consiglio da inoltre mandato al presidente di trasmettere questo parere all’amministrazione 
( (All. to 4) 

Null’altro essendovi da deliberare, si ritiene esaurito l’ordine del giorno. Si procede alla redazione e 
alla lettura del presente verbale che risulta composto da n. 6 pagine e n. 4 allegati che ne 
costituiscono parte integrante.  
Viene infine messo a votazione dal Presidente e risulta approvato all’unanimità.    

La seduta è tolta alle ore 13.00 

 
 
IL SEGRETARIO                                                                         IL PRESIDENTE 
f.to Alina MASELLI                                                                      f.to GIUSEPPE GATTI  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 3

ALLEGATO 1 
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ALLEGATO 2 
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ALLEGATO 3 
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ALLEGATO 4  

 


